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防衛副大臣

8月

31

コバホーク
福岡に羽ばたく！

防衛装備の生産現場を観に新明和工業に行きました。

かつて紫電改を作った川西航空機株式会社をその前身

とし、2020年に100周年を迎えた歴史ある会社です。

世界唯一の性能を持つ(外洋に離着水可能)水陸両用飛

行艇US2を製造しています。私も岩国基地で搭乗した

愛着ある機材です。短距離での離着水や抜群に広い行

動半径から救助艇としての評価も高く、15tの水を汲

み上げての消火活動など多用途性も兼ね備えています。

海外からの引き合いも多く、非殺傷の防衛装備として

装備移転の可能性も秘めています。

無人機などの先端研究にも取り組んでいました。日本

のものづくりの歴史を誇らしく今に引き継いでいます。

翌日は陸上自衛隊伊丹駐屯地を視察しました。2府19

県を守る中部方面隊の方面総監は、能登半島地震では

統合任務部隊 (JTF joint task force)の司令官を務め

ました。能登半島地震における隊員の活躍を労いまし

た。また、自衛官の処遇改善に向けた取り組み(居室

環境改善に向けたモデルルーム展示)視察や女性自衛

官との意見交換を行いました。部隊の現場を訪れ、隊

員の生の声を聴き、予算を確保し改善を実行すること

が私の役目です。

自民党総裁選に立候補を表明している、小林鷹之衆議

院議員(コバホーク)の街頭演説会を福岡市天神ツイン

ビル前にて開催しました。

笠和彦福岡県議会議員が司会、私が応援演説を務めま

した。友情出演でグッデイ (グッデイならできる )の

柳瀬社長がマイクを握りました。柳瀬社長は小林候補

の東大ボート部の一級後輩ということで、キャプテン

だった小林候補の人柄について語ってもらいました。

左派団体による激しい選挙妨害があり大変演説しにく

かったですが、聴きに来てくれた方々は熱心に耳を傾

けてくれました。少しでも小林鷹之の素晴らしさや私

が彼を応援する理由が伝わったなら何よりです。

知名度不足が弱点ですが、小林鷹之応援団☆コバホー

クス  、日本一目指して頑張ります
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